

Kapolda Jabar Dampingi Kapolri Hadiri Mukhtamar XIV Pemuda Persis di Bandung

Ciamis - CIAMIS.SAPA129.COM

Apr 25, 2026 - 17:55



Kapolda Jabar Dampingi Kapolri Hadiri Mukhtamar XIV Pemuda Persis di Bandung

Kapolda Jabar Irjen Pol Rudi Setiawan mendampingi Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dalam agenda pembukaan Mukhtamar ke-XIV Pemuda Persatuan Islam Tahun 2026 yang digelar di Sutan Raja Hotel Convention Centre, Kecamatan Soreang, Kabupaten Bandung, Sabtu (25/4/2026).

Kegiatan yang dihadiri sekitar 500 peserta dan tamu undangan tersebut berlangsung khidmat dan menjadi momentum penting dalam menyiapkan generasi muda Islam yang berintegritas serta berdaya saing dalam menghadapi tantangan zaman.

Selain Kapolri, kegiatan ini juga dihadiri sejumlah pejabat utama Mabes Polri, serta jajaran pimpinan pusat Persis, tokoh masyarakat, dan peserta muktamar dari berbagai daerah di Indonesia.

Rangkaian acara diawali dengan penampilan angklung, pembacaan ayat suci Al-Qur'an, menyanyikan lagu Indonesia Raya, Mars Pemuda Persis, laporan panitia, hingga sambutan dari para tokoh nasional dan pimpinan organisasi. Momentum tersebut juga diisi dengan pemberian penghargaan Lifetime Achievement Award serta pembukaan resmi Muktamar XIV Pemuda Persis.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Hendra Rochmawan menegaskan pentingnya kolaborasi antara Polri dan seluruh elemen masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan nasional. Menurutnya, Pemuda Persis memiliki peran strategis sebagai agen perubahan yang mampu memperkuat persatuan bangsa di tengah dinamika global yang semakin kompleks.

"Pemuda Persis memiliki tanggung jawab moral dan historis untuk terus meningkatkan kapasitas diri, memperluas wawasan, serta menjaga persatuan bangsa. Kondusivitas kamtibmas bukan hanya tanggung jawab Polri, tetapi hasil kolaborasi seluruh elemen bangsa," ujarnya.

Kombes Pol. Hendra Rochmawan mengatakan, kehadiran Kapolri bersama Kapolda Jawa Barat dalam agenda tersebut menjadi bentuk nyata dukungan Polri terhadap generasi muda dalam membangun bangsa melalui jalur pendidikan, dakwah, dan pengabdian sosial.

"Muktamar ini menjadi momentum strategis untuk melahirkan gagasan besar dari generasi muda yang berintegritas. Kami berharap Pemuda Persis dapat terus menjadi mitra Polri dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman, damai, dan kondusif di tengah masyarakat," ujarnya.

Ia menambahkan, jajaran kepolisian di wilayah hukum Polda Jawa Barat telah melakukan pengamanan secara maksimal selama kegiatan berlangsung guna memastikan seluruh rangkaian acara berjalan aman dan lancar.

"Alhamdulillah seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman, tertib, dan kondusif. Ini berkat sinergitas semua pihak yang bersama-sama menjaga situasi tetap aman selama kegiatan berlangsung," pungkasnya.